

校長室
だよ

おみっ子

通信

令和6年5月2日
麻績小学校
No. 2



思い合いの心でみんなが笑顔！

令和6年度がスタートして、1か月が経ちました。新しい学級担任との出会いや、新しい活動の始まりなど、何かと気持ちを引き締めたり、新しいことを学んだりすることの多い4月でした。

出会いと始まりの4月【全校集会・児童総会・参観日・PTA総会】

学校のきまりや清掃や給食、学習などのガイダンスを全校児童が集まって行いました。1年生は初めて聞くことばかりでしたが、2年生以上も改めて学校生活の仕方を確認する機会となりました。児童会も、6年生の役員を中心に、本格的に活動が始まりました。



給食のきまりの確認



児童会長あいさつ



保護者も一緒に



新PTA役員紹介

参観日には、多くの保護者の方にご来校いただき、授業を参観したり、PTA総会に参加していただいたりしました。今年度PTAの役員になった皆様、よろしくお願いします。

総会では、よりよいPTA活動のあり方や、児童のより安全な登下校についてのご意見をいただきました。学校としても、ご意見はしっかりと受け止め、対応してまいります。

子どもたちの安全のために【交通安全教室・避難訓練・職員研修】

子どもたちの命を守ることは、学校として最も大切に取り組んでいかなければならないことです。そのための練習や訓練には、子どもたちも職員も真剣に取り組んでいます。



道路を渡る時



安全に自転車に乗る



初期消火の訓練



万が一を想定して

登下校で車道を横切るときや休日等で自転車に乗るときに事故に遭わないように、警察や交通安全協会の方などに安全な歩き方や乗り方を教えていただきました。

避難訓練は今年度初めてでしたが、慌てることなく、すばやい避難ができました。

校内の生活では、子どもたちが安全に過ごせるよう万全を期していますが、もしアレルギー等で子どもが発作等をおこしてしまったら、どうすればいいのか…。実際に人形を使って、多くの職員が連携して対応する研修をし、情報の伝達ルートや役割分担などの確認ができました。

全職員で力を合わせて、子どもたちの安全を守っていきます。

学校からのお知らせ・お願い

○5月1日より、宮下藍（みやした あい）先生が、教員業務支援員として勤務しています。

○夜間や休日の緊急連絡については、麻績村役場（67-3001）へご連絡ください。

日直の方から教育委員会か校長教頭へ連絡がまわることになっています。

○この「校長室だよ」や、各学年のおたより等がオクレンジャーで配信されますが、写真等の二次利用（SNS等での使用）はなさないようにお願いします。